

musikverein

Frühlingslounge: Musikverein Graz präsentiert Höhepunkte des Jubiläumsumsprogramms â€“ BILD/ VIDEO

ID: LCG24085 | 28.03.2024 | Kunde: Musikverein Graz | Ressort: Kultur Österreich | AVISO

Bei Steinway & Sons stellt Intendant Michael Nemeth das bunte Programm bouquet der 210sten Fest-Saison 2024/25 der über die Landesgrenzen hinaus bekannten Musikinstitution vor.

Bilder zur Meldung in der [Mediendatenbank](#)

Video zur Meldung auf [Youtube](#)

Wien/ Graz (LCG) – Während sich die Steiermark am kommenden Donnerstag von ihrer kulinarischen und touristischen Seite am Wiener Rathausplatz präsentiert, hissen Präsident **Franz Harnoncourt-Unverzagt** und Musikvereins-Intendant **Michael Nemeth** im Rahmen der exklusiven Frühlingslounge bei Steinway & Sons die grün-weiße, internationale Musikflagge. Zum 210sten Jubiläum des weit über die Landesgrenzen hinaus renommierten und geschätzten Konzertveranstalters hat Nemeth ein opulentes Programm für die Saison 2024/25 arrangiert, mit dem er sowohl das Who-is-Who der internationalen Klassik als auch herausragende Klangkörper und aufstrebende Stars in die steierische Landeshauptstadt bringen wird. Höhepunkt im Jubiläumsjahr ist die zweite Auflage des Haydn-Fests unter der Leitung von **Adam Fischer**. Bereits bei seiner Premiere 2023 wurde ein Haydn-Konzert in ORF III übertragen. Insgesamt über 50 Projekte erwarten rund 40.000 Besucher in der bevorstehenden Saison, wobei sich der Bogen von Kammermusik bis Jazz Lounge spannt. Innovative Formate, die junge Menschen für Klassik begeistern, sind ebenso Bestandteil des facettenreichen Programms, das immer mehr Fans aus der Bundeshauptstadt anzieht – daher auch eine eigene Präsentation in direkter Nachbarschaft der Wiener Staatsoper.

„Der Musikverein Graz ist die zweitälteste Musikinstitution des Landes und zieht mit seiner hochkarätigen Programmvielfalt rund 40.000 Besucherinnen und Besucher jährlich an. Mit dem Jubiläumsprogramm zum 210-jährigen Bestehen setzen wir uns das ambitionierte Ziel, den Musikverein Graz noch mehr ins Blickfeld der internationalen Klassik- und Konzertfans zu rücken und musikalische Akzente zu setzen, die bis nach Wien und weit darüber hinaus wahrnehmbar sind“, kündigt Intendant **Michael Nemeth** an.

Wiener Klassikfans blicken nach Graz

Angekündigt haben sich unter anderem: **Ulrike Anton** (Arnold Schönberg Centre), **Erich Arthold** (Wiener Sängerknaben), **Ferdinando Chefalo** (Choreograf), **Maddalena Del Gobbo** (Künstlerin), **Paul Armin Edelmann** (Opernsänger), **Anna Maria Fuchs** (Ernst Fuchs Museum), **Martin Graf** (Energie Steiermark), **Matthias Gruber** (Carinthischer Sommer), **Magdalena Hankus** (Hankus 3sixty), **Elke Hesse** (Muth Theatersaal der Wiener Sängerknaben), **Birgit Hinterholzer** (Jeunesse), **Robert Hofer** (Santander Consumer Bank), **Ioan Holender** (Kulturexperte), **Susanne Joszt** (Erste Group), **Silvia Kargl** (Wiener Philharmoniker), **Christian Kircher** (Bundestheater Holding), **Christoph Klingler** (CTS Eventim Austria), **Vincenz Kriegs-Au** (Bundesministerium für Finanzen), **Herbert Lippert** (Maler und Grammy-Preisträger), **Evamaria Mayer** (Moderatorin), **Aki Nuredini** (Gastronom), **Richard Panzenböck** (Regisseur), **Ilona Perrot** (Atout France), **Andrea Ponholzer** (Fluffy Collective), **Oliver Rathkolb** (Universität Wien), **Maria Rauch-Kallat** (Bundesministerin a.D.), **Gerald Resch** (Verband der österreichischen Banken und Bankiers), **Herbert Rieser** (café +co International), **César Sampson** (Künstler), **Birgit Sarata** (Vizehonorarkonsulin), **Dominik Schrott** (Abgeordneter zum Nationalrat a.D.), **Ferdinand Schütz** (Kathrein Privatbank), **Daniel Serafin** (Oper im Steinbruch St. Margareten), **Alfred Strauch** (Stadt Wien), **Ulrike Sych** (Universität für Musik und darstellende Kunst Wien), **Christoph Thun-Hohenstein** (Bundesministerium für europäische und internationale Angelegenheiten), **Judit Varga** (Künstlerin), **William Garfield Walker** (Nova Orchester Wien), **Renato Zanella** (Choreograf) oder **Herbert Zeman** (Wissenschaftler).

Über den Musikverein Graz

In der Saison 2022/23 wurden 61 Konzerte von 32.121 Besuchern frequentiert. Die Eigenwirtschaftlichkeit liegt bei 79,26 Prozent, der Subventionsanteil bei 20,74 Prozent. Der Musikverein zählt 2.137 Mitglieder und 2.333 verkaufte Abonnements. Weitere Informationen auf musikverein-graz.at

Tickets für die Programm-Highlights des Musikvereins Graz sind über das neue Klassik-Portal von CTS EVENTIM Austria auf klassikticket.at erhältlich.

Programmpräsentation Musikverein Graz

Datum: Donnerstag, 4. April 2024

Uhrzeit: 18.00 Uhr

Ort: Steinway & Sons Wien

Adresse: 1010 Wien, Opernring 6-8

Lageplan: goo.gl/maps/xC2mh45da58ae8ey9 Website: musikverein-graz.at

+ + + AKKREDITIERUNG + + +

Die Teilnahme an der Veranstaltung ist ausschließlich nach vorheriger Anmeldung auf einladung.cc möglich.

+ + + COMPLIANCE HINWEIS + + +

Transparenz ist uns wichtig! Durch Ihre Anmeldung gehen wir davon aus, dass Sie den Termin im Rahmen Ihrer journalistischen Tätigkeit bzw. Ihrer Repräsentationsaufgaben und in Übereinstimmung mit den für Sie gültigen Compliance-Richtlinien wahrnehmen.

- Der Musikverein Graz präsentiert sein vielfältiges und hochkarätiges Programm für die Saison 2024/25, in der er sein 210-jähriges Bestehen feiert.
- Intendant **Michael Nemeth** stellt das Jubiläumsprogramm bei einer exklusiven Frühlingsslounge bei Steinway & Sons in Wien vor, zu der zahlreiche prominente Gäste aus Kultur, Politik und Wirtschaft geladen sind.
- Zu den Highlights des Programms gehören internationale Stars der Klassik, renommierte Klangkörper, das zweite Haydn-Fest unter **Adam Fischer** und innovative Formate für junge Menschen.

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im

Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung.
Weiteres Bild-und Informationsmaterial im Pressebereich auf
leisure.at (Schluss)